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Aos 04 (quatro) dias do mês de Maio do ano dois mil e vinte e três, às dezenove horas, reunidos 

no Plenário da Câmara Municipal, situada à Rua Bahia, 171, nesta cidade, na presença de diversos 

cidadãos e autoridades, seguindo a Liturgia Regimental prevista na Lei Orgânica do município e no 

Regimento Interno da Câmara Municipal, o Presidente: Tiago Lima Cavalcante, compôs a mesa tendo 

sido verificado a assinatura no Livro de Presença dos Vereadores: 1. Allysson Nordhan Albuquerque 

Costa ( Allysson do Gino) 2. Francisco Antônio de Araújo Vale Borges (Francisco Vale) 3. Antonio 

Jardel Barroso de Sousa (Jardel Barroso). 4. Marcos Aguiar Sousa Moura ( Marcos Aguiar) 5 

Tiago Lima Cavalcante (Tiago do Zé Jacó) 6. Larissa Cristina Silva Farias, 7. Clodomir Carneiro 

Lira (Fogoió Lira) . O Presidente em exercício Tiago Lima Cavalcante  deu inicio a sessão e autorizou 

a leitura das correspondências recebidas e na sequencia autorizou a leitura da Ata da sessão anterior, o 

secretário pediu dispensa da leitura da Ata, o pedido foi colocado em votação e aprovado com 

unanimidade assim como a Ata não lida.:  Em seguida o Presidente autorizou a leitura das Matérias do 

Expediente do Dia, que foram : Requerimento nº 045/2023 de autoria do Vereador Allysson do 

Gino,  que solicita providências no sentido de fazer a recuperação emergencial da Estrada da Jaqueira. 

Requerimento nº 046/2023 de autoria do Vereador Allysson do Gino, que solicita providências no 

sentido de fazer a construção de 01 bueiro, na estrada da Vila João Palmeiras em frente à Fazenda do 

Antonio Maguim. Requerimento nº 048/2023 de autoria do Vereador Dr Marcos Aguiar, que 

solicita providências no sentido de fazer a construção da Calçada de Proteção externa do muro, 01 

Capela para orações, 02 banheiros, pintura do Muro, melhorias na iluminação e limpeza periódica no 

Cemitério do Povoado Trecho Seco. Requerimento nº 049/2023 de autoria do Vereador Dr. 

Francisco Vale, que solicita providências no sentido de fazer a retirada do esgoto, bem como o recuo do 

meio-fio adaptando como estacionamento em frente o Centro do Ensino Professora Maria Pinheiro de 

Sousa. Requerimento nº 050/2023 de autoria da Vereadora Dra. Larissa Farias, que solicita 

providências no sentido de fazer uma formação continuada especifica para professores e cuidadores de 

alunos portadores de necessidades especiais. Requerimento nº 51/2023 de autoria da Vereadora Dr. 

Francisco Vale, que solicita as Providencias necessárias para a abertura do Posto de Saúde da Vila Leal. 

Requerimento nº 052/2023 de autoria do Vereador Jardel Barroso, que  solicita providências no 

sentido de fazer a construção de 01 bueiro, na estrada da Capemba D’agua em frente à Fazenda do 

Rubens. Indicação nº 028/2023 de autoria do Vereador  Dr. Marcos Aguiar,  que  indica que seja 

realizado a construção  de galerias para escoar as pluviais que se acumulam as margens da BR-010 no 

povoado treco seco. Indicação nº 029/2023 de autoria dos Vereadores Chiquinho da Calu e Dr. 

Marcos Aguiar, que indica que a Chefe do Poder Executivo Municipal realize a construção da 

arquibancada com cobertura, mureta com alambrado, banheiros, vestiário, iluminação, instalação de 

bebedouro e construção de lanchonete no campo de futebol do povoado trecho seco. Indicação 

030/2023 de autoria dos vereadores Tatu do Robertão e Dr. Francisco Vale, que indico que a Chefe 

do Poder Executivo Municipal realize o calçamento do trecho da rua da paz com Sarney filho, que ainda 

se encontra sem pavimentação no bairro Habitar Brasil. Na sequencia o Presidente franqueou a palavras 

aos vereadores para o uso da palavra na tribuna, não havendo inscritos. Na sequencia foram amplamente 

discutidas apreciados e aprovados com unanimidade, os Requerimento 045,46, 

048,049,050,051,052/2023 e indicações 028,029,030/2023.  Em seguida o Presidente autorizou o 

Secretário a proceder às inscrições para as explicações pessoais. Fizeram uso da palavra os vereadores: 

Marcos Aguiar, Francisco Vale, Jardel Barroso,  Fogoió Lira,  Tiago Lima Cavalcante. E não 

havendo mais nada a tratar o Presidente registrou e agradeceu a presença de todos. Em ato continuo, 

encerrou a sessão às 20:26 min, convidou a todos para a próxima sessão dia 11.05.2023 Elizete Silva 

Sousa lavrou presente Ata que depois de lida e aprovada será assinada pela Secretária, Presidente e 

demais vereadores.   

ATA DA DECIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUINTO PERÍODO DA SÉTIMA LEGISLATURA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO – MA. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


